

Liebe Netzwerkerinnen und Netzwerker,

das Jahr ist nun fast vorbei und das SeniorenNetzwerk Rüttenscheid gibt es nun schon gute 1 ½ Jahre und ist, wie ich finde ein großer Erfolg geworden. Was ist alles passiert in diesem Jahr?

Anfang des Jahres haben wir uns zusammengesetzt um zu überlegen, wie es weiter geht. Der wichtigste Punkt der genannt worden ist, war, dass es im Netzwerk darum geht neue Menschen kennen zu lernen. Im Laufe der Zeit sind viele auf mich zu gekommen und haben sich bedankt, dass sie bei den Treffen viele neue Bekanntschaften und auch Freundschaften geschlossen hätten. Ich gebe diesen Dank gerne weiter, da ich selbst ja am wenigsten dazu beigetragen habe. Ihr die Teilnehmerinnen und Teilnehmer seid es ja gewesen, die gekommen sind, sich kennen gelernt haben und Freundschaften geschlossen haben. Wichtig ist mir dabei, dass ihr diesen Punkt also bisher als erreicht anseht. Gestern hatten wir eine gemeinsame Weihnachtsfeier und ich fand es ausgesprochen erfreulich wie harmonisch, einfach und auch selbstverständlich der Ablauf war. Die Vorbereitung und Absprache war, „jeder bringt was mit und wir gucken dann mal“....., und das hat wunderbar funktioniert.

Was ist noch passiert in diesem Jahr?

Nach unserer Auswertung im Januar wurde die Moderation der Basisgruppen und damit die Organisation des Netzwerkes nach und nach übernommen und das Prinzip den Abend zu zweit zu moderieren hat sich bewährt. Zusätzlich kamen bei den Treffen immer wieder andere Themen zur Sprache, so dass es nie langweilig wurde.

Bei den Angeboten haben sich die regelmäßigen Gruppen etabliert und es gibt immer wieder zusätzliche Ideen, die von einzelnen angeregt werden, die aber allen zugänglich sind. Ich erinnere mich dabei besonders an den 1. Hilfe Kurs oder den Ausflug zur Margarethenhöhe.

Das Netzwerk war auch bei dem letzten Sprechergruppentreffen vertreten, so dass hier Kontakt zu anderen Netzwerken aufgenommen wurden. Leider hat in diesem Jahr kein Treffen stattgefunden, da es bei der Stadt verschiedene Personalwechsel gegeben hat. Im kommenden Jahr ist aber wieder ein Treffen vorgesehen.

Ich komme nach wie vor gerne zu den Netzwerktreffen und freue mich auch, dass Gefühl zu haben mittlerweile ein gern gesehener Gast zu sein. Also freue ich mich, wenn wir uns im kommenden Jahr alle wiedersehen.

Ich wünsche allen ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr. Besonders wünsche ich allen aber Gesundheit und Energie, dass Netzwerk auch weiter so gut in Schwung zu halten.

Dezember 2024

Hartwig Paus